
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  

Du Mardi 13 Novembre 2018 à 20h00 

 

 

Absent : Monsieur Frédéric MAITTE  

 

 

- Dossier de demande d’aide : dispositif régional de soutien aux investissements des 

communes rurales :  

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité des membres présents de valider le projet de 

création d’aire de jeux pour un montant HT de 12 200.00€, d’inscrire ce projet au budget 2019 

et d’autoriser le Maire à déposer le dossier de demande d’aide auprès du GRAND EST et 

l’autorise à signer tout document afférent à ce dossier. 

 

Questions diverses :  

- Distributeur à pain : 

Après plusieurs devis présentés par Monsieur le Maire, les entreprises Le Ditrib et Ma 

Baguette sont retenues. Monsieur le Maire a pris rendez-vous pour avoir plus de 

renseignements et invite les conseillers à venir se joindre à lui.   

 

- Analyse d’eau :  

Monsieur Éric FAUVE pose une question concernant la dernière analyse d’eau à savoir, 

la présence de bentazone.  

Le Conseil décide d’attendre la prochaine analyse d’eau pour voir l’évolution ou non de 

cette substance dans l’eau.  

Monsieur le Maire informe les Conseillers qu’il s’était rapproché des services de l’eau 

du Grand Reims pour avoir plus d’informations.   

 

- Bulletin communal :  

Messieurs MACHET et PONSIN s’occuperont de la prochaine édition du bulletin.  

 

- Vœux du Maire :  

La cérémonie des vœux du Maire se déroulera le Vendredi 04 Janvier 2019 à 19h00 

sauf changement de dernière minute.  

Le Conseil décide de ne pas renouveler le repas de début d’année.  

 

Séance levée à 23h00. 

 


